

DESDE EL MES EN CURSO

# Municipio de Curicó extiende vacunación gratuita contra la influenza a toda la comunidad

**CURICÓ.** La Municipalidad de Curicó, a través del Departamento Comunal de Salud y el Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI), hizo un llamado urgente a la comunidad a vacunarse contra la influenza, considerando el aumento de enfermedades respiratorias durante el invierno y la reciente ampliación de la vacunación a toda la población.

## COBERTURA

Junto con destacar los avances del proceso de vacunación en los grupos priorizados, el cual estuvo dirigido únicamente a personas mayores de 60 años, pacientes crónicos, niños y personal de salud, Camila Uribe Cervela, encargada del PNI comunal, extendió la invitación al resto de la ciudadanía para que participe. "Actualmente en

- Podrán recibir la dosis en los seis Cefsam de la comuna y en el patio de comidas del Mall Curicó.

Curicó tenemos más de 94 mil personas correspondientes a la población objetivo vacunada, lo que corresponde a más de un 80% de cobertura. Esto es positivo, pero aún así queremos hacer trabajo en conjuntos para mantener el aumento de la cobertura y poder llegar a la mayor cantidad de población posible. Ahora se abrió la vacunación para toda la población desde el día de ayer (1 de julio). Ya toda la población puede acudir a los puntos de vacunación para recibir su dosis de vacuna influenza", señaló.

## PUNTOS DE VACUNACIÓN

Los puntos de vacunación habilitados son los seis Centros de Salud Familiar (Cesfam), en horario de 9:00 a 16:00 horas. Se mantiene activo un punto extramural en el patio de comidas del Mall Curicó, de lunes a viernes entre las 9:30 y 16:00 horas, para facilitar el acceso a quienes no puedan acudir a su centro de salud habitual. Camila Uribe explicó que, si bien no se han registrado brotes importantes de influenza, sí se ha observado un aumento de casos tipo A



El municipio reitera su compromiso con la salud de los curicanos, promoviendo de manera activa esta campaña de vacunación gratuita contra la influenza.

en el Hospital de Curicó, lo cual concuerda con el panorama nacional según los informes epidemiológicos recientes. "Es una vacunación gratuita y debemos considerar también que estamos en pleno invierno, que hemos tenido bajas temperaturas, que han aumentado la circulación viral, que se nos han enfermado los niños, pero esta vacuna previene la morbilidad grave y mortalidad", dijo.

"Actualmente no se han registrado brotes significativos de influenza y esto va en concordancia a la alta cobertura que mantenemos como

comuna, sin embargo, según la semana epidemiológica, sí se ha visto un aumento de influenza A en el hospital, lo que concuerda con los reportes de la semana epidemiológica a nivel nacional, ya de esto ya desde mayo que se comienza a ver un aumento de la circulación viral, sobre todo de la influenza y del rinovirus, pero claro, mantenemos altas coberturas y queremos mantener estas coberturas también, para que la población pueda prevenir una enfermedad grave o alguna hospitalización por este virus", agregó. La profesional aclaró que

quienes ya se vacunaron durante este 2025 no necesitan repetir la dosis, ya que la inmunización es anual.

## LLAMADO

Finalmente, Camila Uribe hizo un especial llamado a la población, en general, que esté de vacaciones o disponga de tiempo libre para que puedan vacunarse. "A la comunidad, a la población, las invito a acercarse a los puntos de vacunación que les mencionaba anteriormente, acudan al Mall Curicó, quienes no se hayan puede acudir a este punto de vacunación a recibir su dosis", dijo.